

ENVIRONNEMENT

France Bleu passe au vert : le festival du court métrage à Clermont-Ferrand, écolo ?



Diffusion du 2 février 2024

À retrouver dans l'émission



FRANCE BLEU PASSE AU VERT

Le vendredi à 6h40

De [Juliette Micheneau](#)

France Bleu Pays d'Auvergne



Clermont-Ferrand

De [Lauriane Havard](#)

Vendredi 2 février 2024 à 6:40 - Mis à jour le samedi 3 février 2024 à 22:02

Par [France Bleu Pays d'Auvergne](#)

L'équipe du festival du court métrage de Clermont-Ferrand travaille pour faire évoluer ses pratiques en faveur de l'environnement. Depuis l'année dernière, ils ont adhéré à un réseau d'éco-événements, avec plusieurs engagements à mettre en œuvre.



Le festival du court métrage à Clermont-Ferrand s'engage en faveur de l'environnement. © Maxppp - BOILEAU FRANCK

Le **46e festival du court métrage** débute ce vendredi soir à Clermont-Ferrand, avec plus de 500 courts métrages qui attendent les festivaliers. Ces derniers ne seront pas seulement nourris à la bobine mais aussi aux bonnes pratiques, car le festival se veut **engagé en faveur de l'environnement**.

L'année dernière le festival a rejoint le [REEVE](#), un **réseau national d'éco-événements**, qui met à la disposition des organisateurs un guide, avec des paliers à franchir. Pour l'édition 2023, le festival du court a obtenu le niveau 1, cette année l'équipe a travaillé pour décrocher le niveau 2.

Pour cela, il faut remplir plusieurs engagements, une soixantaine en tout, dans lesquels on retrouve plusieurs thématiques. Il s'agit notamment des **transports** (encourager le plus possible le covoiturage et les déplacements doux), de la **restauration** ou encore de la **gestion des déchets**. Par exemple, l'an passé le festival a collecté 46 kilos de marc de café dans les parties techniques. Cette année, cette collecte sera élargie à tous les espaces, même grand public. Ces biodéchets sont ensuite récupérés par [l'association Terra Preta](#), basée sur la place des Salins. Pour cette édition 2024, le festival du court métrage s'est aussi engagé au "zéro bouteille en plastique". Les invités et les professionnels sont donc invités à ramener leurs gourdes !

Tous les engagements éco-responsables du festival du court métrage sont à retrouver [ici](#).

